

Mon histoire et mon problème - 1/1

Bien des emm***, mais bon c'est la vie. Il faut rester vigilants quoi qu'il arrive, et ne pas oublier nos principes (nos normes, nos valeurs que nos parents nous apprennent)...**

Eh bien, voilà depuis le mois d'août 2005 il m'arrive plein de...

ce mois d'août, ma mère est décédée et je vivais seule avec. J'étais en colo avec des enfants adorables qui m'ont vue quitter subitement avec seuls des mots pour eux qu'ils vont me manquer et que c'est à cause de problèmes familiaux. Cela fait partie des aléas de la vie et on y peut rien.

Voilà seulement, c'est quelque chose de dur à accepter, mais pendant cette période on ne pense pas à tous les petits imprévisibles ou plutôt tous les abonnements que l'on a !!

Un jour je reçois un e-mail (de mon fournisseur d'accès à internet), mais pas sur ma boîte sur celle de ma mère, heureusement que j'ai eu l'idée d'y jeter un coup d'oeil. C'était en octobre, mais voilà il me disait que mon abonnement chez (un fournisseur d'accès internet) n'était pas réglé, pour cause de décès, logique non ?

Enfin voilà je fais l'erreur *** de payer !! Mais c'est étrange, j'avais qu'en même envoyé un courrier manuscrit chez ce FAI disant mes problèmes et demandant conseil. Puis suite à ce mail, j'ai renvoyé des mails dont je n'est pas eu de réponse (mais que font-ils ?) eh bien il laisse courir puisque j'ai payé il n'y a pas de raison de s'en faire !!

En novembre je retourne sur la boîte mail de ma mère, et qu'elle surprise qu'en je trouve le même mail qu'en octobre (qu'elle surprise ? !)

Je demande conseil dans ma famille (je vis chez ma tante pour l'année) et mon oncle me dit ne paye pas il y a rupture du contrat !! D'accord, pas de problème ne pas payer ça me plaît !!

avant de conclure quand même je résilie en décembre je n'ai donc pas à payer décembre.

Maintenant je reçois des lettres mes disant que je dois novembre et décembre (il se foute un peu de moi en plus), et là je me retrouve dans une situation délicate, ils veulent que je paye sinon ils risquent de m'emener en justice.

Je vais vous dire c'est plus la forme qui me dérange, il le savait depuis le mois de septembre puisque je leur est envoyé un courrier les prévenant, ils ont abusé d'une situation pas facile, je ne suis pas réellement dans la m**** mais c'est le geste, j'ai 19 ans, j'ai mon bac à la fin de l'année, et si je ne peux pas payer mes factures il me faudrait un travail et sans études c'est pas facile !! (je fais économique et sociale, ça aide pour ce genre de raisonnement).

Si je n'avais pas ma famille j'aurais quelques problèmes et eux ils connaissent la situation mais n'ont pas décidé de faire un impasse dessus.

c'est plus pour le principe, je le fait en pensant à ceux qui n'ont pas de famille et qui se retrouvent mal à cause d'une histoire comme ça !!

donc voilà maintenant on verra ce qui va se passer. Mais on a trouvé une faille dans leur contrat ! Et j'espère que ça marchera.

en espérant que d'autres le trouveront et que cela les aidera, et surtout que cela marchera !!

The end

Voilà mon histoire, je ne sais pas si elle est bien racontée parce que je règle le problème en même temps à côté, et je regarde la télé !

donc maintenant il ne reste plus qu'à voir, maintenant cette histoire est personnelle à chacun en pensant ce qu'il veut et tous les commentaires sont les bienvenus il faut savoir que j'ai été poli parce que depuis deux nuits je ne dors pas à cause de ce problème en espérant que me confier me fera du bien. MERCI

Au fait, le il et ils, c'est le fournisseur d'accès à internet ;) à titre d'information